ことがき聞だより10月号

新年度が始まってから、早半年。あっという間に10月ですね。食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋・・・

過ごしやすくなってきたこともあり、毎日よく食べ、よく動き、遊びを楽しんでいる子どもたちです。今後も

感染症予防対策・毎日の健康管理・安全対策に取り組んで参りたいと思いますので、よろしくお願いします。

Kotobuki Kindergarten

令和5年9月29日発行 認定こども園 寿幼稚園 TEL: 0246-36-2811

FAX: 0246-36-2831 http://kotobuki-kdgtn.ednet.jp/

〈10月の行事予定〉

10月 2日(月)令和6年度新入園児願書受付(〆切:16日(月))

5日(木)第48回運動会予行演習(予備日:6日(金))

9日(月)スポーツの日-祝日-

14日(土)第48回運動会

16日(月) ちょう組・かまぼこ作り体験

19日(木)第5回・ベリーズクラブ

20日(金)年中組・水慣れ教室(大教スイミングスクール) お誕生会(主食はいりません。お箸セットのみ持参)

27日(金) もも組・秋の遠足

30日(月)はな組・秋の遠足

31日(火) ちょう組・秋の遠足

★秋の遠足について★遠足は普通保育の時間内に行います。

持ち物:お弁当・おやつ・他は通常通りです。

詳細は後日お知らせ致します。

★令和5年度新入園児願書受付開始期間について

日 程 :10月2日(月)~10月16日(月)まで

受付時間:8:00~16:30 場所:正面玄関右手受付

★衣替えについて★

10月16日(月)より衣替えとなりますが、気温に合わせて 「長袖ブラウス・ブレザー」などで調整して下さい。 (尚、ハイソックスも黒ハイソックスとなります。)

①運動会の練習は、各学年がホールにて「かけっこ・ダンス・組立体操・鼓 笛」等の練習をしています。履いている靴が足よりサイズが大きく、競技や 演技の最中に抜けてしまう事もあります。上履きも使用することがありま すので、外靴・上履きのどちらも靴のサイズが合っているかご確認お願い致

②最近「発熱」により早退するケースが増加していますので、朝に体調変化 がある場合、ご家庭にて十分に身体を休めるなど、寒暖の差があるこの時期 は、より一層の体調管理に気をつけての登園にご協力の程お願い致します。

10月の指導目標

- ◆ 季節の変化に応じて保健的で安全な環境をつくり、快適な生活が過 ごせるようにする。
- 全 運動遊びやルールのある遊びを通して、体を動かすことを楽しむ。
- ✿ 秋の自然に触れ、友だちや保育者と驚いたり感動したりする。

インフルエンザ予防について

今年もインフルエンザが流行する季節となります。例年12 月~3月の冬季に全国で発症しています。尚、引き続き「新 型コロナウイルス感染症」の予防対策(検温・手洗い・うが い・消毒)にも、よろしくご協力の程お願いします。

☆<予防>☆

①十分な栄養と休養をとる。②人混みを避ける。③室内の換 気・乾燥に気を付ける。④マスクの着用。⑤手洗い・うがい の励行。

☆<症状>☆

・38度以上の高熱・悪寒・頭痛・関節痛・倦怠感などの全 身症状、咳、痰、呼吸困難、腹痛、下痢等の胃腸症状、鼻 水等の風邪症状。

☆<注意事項>☆

- ・乳幼児・高齢者の方々においては、重症化して肺炎などを 併発し死亡率も高く注意が必要です。
- ・インフルエンザの検査は、通常発熱から12時間経過しな

と正確な結果が出ないといわれています。

インフルエンザにかからないためには、予防接種を受ける

が最も有効であり、万一かかっても症状が軽くなる効果もあ ります。

(先月の出来事)



9月4日(月)新園舎ホールで初めての「交通安全教室」 でした。毎年お世話になっている交通指導員2名と「あ 🖠 んちゃん」が来園しました。紙芝居にて、道路の歩き方 👖

や、信号機の見方を教えて頂 いた後は、ホールに横断歩道 を設置し、信号を見て安全確

保を確認し横断する練習をしました。最後は警察署の アイドル「あんちゃん」(腹話術人形)と握手をして お別れとなりました。今後も、ご家庭においてお子様 と一緒に"交通安全"対策をよろしくお願い致します。



9月14日(木)第4回ベリーズクラブ!夏祭りな らではの「おみせやさんごっこであそぼう!」を実ました。末永先生からは「この子どもの達の 施。オリジナルバック(お買い物用)を作った後は、 すごい所は、話を聞いてすぐに実行できる 引換券の入ったドラネもんのお財布を首に掛けレー所!!」とお褒め頂き、日々の保育の成 ッツゴー!!お面・やきそば・アイス・クレープ・ カップケーキ・フラペチーノや射的・ヨーヨー釣り・ お菓子釣り・ボーリング・輪投げ・ワニワニパニッ

ク等のゲームも親 子で楽しみました。 各担当の職員に各々が元気 に「~下さい!」「お願いします!」「ありが とう!」と引換券を渡す姿も見られ微笑まし く、最後は景品の「シャボン玉」遊びを楽しみ 終了となりました。次回は、10月19日(木) 「秋の遠足」です。





9月19日(火)年長組が、音研・末永先生に よる今年度2回目の鼓笛指導を受講しました。 今年は、猛暑による影響で園庭での練習ができ ず、9月中旬までホール練習のみとなりまし

鼓笛指導日は、園庭練習2回目という悪条件の 中行われましたが、さすがちょう組さん!今ま での演奏演技の披露がしっかりとできました。

鼓隊チー

ム・カラーガードチームのパート練習後、本 番までの更なる目標を掲示され終了となり 合わせ運動会本番で披露できます事を楽し みにしております。







お店んじょうび おめでとうこ 10月生まれの

お女だち

















